



とうきょうとしやかいふくしげうだん
東京都社会福祉事業団

ひがしむらやまふく し えん
東村山福祉園だより

道

れいわ ねん がつはつこう
令和3年1月発行
(社福) 東京都社会福祉事業団
とうきょうとひがしむらやまふく し えん
東京都東村山福祉園



メール mail@higashimurayama-f.org ホームページ <http://higashimurayama-f.org>

しんねん あいさつ
新年のご挨拶

えんちょう たかぎし さとこ
園長 高岸 聰子

コロナ禍という未曾有の事態のうちに1年が終わり、2021年は新型コロナウィルスが猛威を振るう中での幕開けとなりました。年明け早々の緊急事態宣言発出を受け、園では、子どもたちとの面会・外出・外泊の一時中止を、保護者の皆さんに再度お願いすることになりましたが、幸い園内では、新型コロナはもちろん、インフルエンザの感染もなく、子どもたちは毎日元気に学校に通っています。

子どもたちと職員だけの園内行事の第2弾、第3弾として、12月と1月に遊びや美味しい食べ物を楽しめる企画を実施し、子どもたちのたくさんの笑顔を見ることができました。「当たり前の日常」が一日でも早く戻り、子どもたちが安心して外出や宿泊を楽しめるようになることを心から祈りつつ、今できることに精一杯取り組んでいきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



へきめんせいさく きせつ かん
壁面製作で季節を感じています

たんとう みうら みか
担当 三浦 美香



園では、平日の午前中に未就学の子どもたちと短期入所をご利用されている子どもたちを対象にした「のびのびたいむ」という活動を行っています。コロナウィルス感染対策をしながら、活動室では支援員と一緒に元気いっぱいに身体を動かしたり、創作をしたり、散歩やドライブなど楽しんで活動をしています。創作活動では季節に応じたテーマに沿って絵を描いたり、シールを貼ったり、絵具の感触に、

もぞもぞさせながら手形や足形を取り、

作品に組み込んで制作をしています。毎月、可愛い作品を管理棟受付前に飾っています。ご来園の際に作品に目を止めていただけますようお願いします。



【ウインターフェスティバル 2020】を開催しました

おがわ 忠利GL
小川 たどし

えんない だい だん
園内イベント第2弾として「ウインターフェスティバル 2020」を
がつ にち ど かいさい
12月5日(土)に開催しました!今回のイベントは、小雨が降ったり
あいにく てんき
やんだりの生憎の天気でしたが、新型コロナウィルスにより中止となっ
しんがた
たオータムフェスティバルの代替イベントとして、職員のアイデア満載
だいたい しそくいん まんさい
のイベントとなりました。



おくがい の もの す
屋外イベントでは、乗り物好きの
りょうしゃさま エヌ けい
利用者様をターゲットに、N700系
しんかんせんがた ようい
新幹線型ロードトレインをご用意しま
ひがしむらやまでつどう
した。東村山鉄道イケメン駅員2名に
とうえんげんていアイシー
当園限定ICカード乗車券を提示し
じょうしゃ
てロードトレインに乗車。園内
ちゅうしゃじょう さっそう はし
駐車場を颯爽と走るロードトレイン
じょうしゃ り ようしゃさま まんめん
に乗車された利用者様は満面の笑
さいたじょうしゃすう
みで、最多乗車数20回を超える
りょうしゃさま かい こ
利用者様もおられました。

にんき
また、わくわくフェスティバルで人気だった工
ゆうぐ こんかい ようい
アーゲンを今回もご用意しました。生憎の天気で
したが、屋根付きの工アーゲンだったのでたくさん
やねつ ゆうぐ
身体を動かすことができました♪たくさん遊
からだ うご
んだ後は、キッチンカーによる唐揚げ、給食。
あと からあ きゅうしょく
なんだ後は、キッチンカーによる唐揚げ、給食。
どうえんしょくいん
当園職員によるフライドポテト・ミニもちた
い焼きに舌鼓を打ちました。

おくない かんりとう かい りょう
屋内イベントでは、管理棟1階を利用して
じっし
スタンプラリーを実施しました!「ストラッ
クアウト」「輪投げ」「ヨーヨー釣り」「工アーケ
くじ」「ダンボール迷路」「イルミネーション」と
バラエティーに富んだブースをご用意しま
した。職員が作成したスタンプカードを手に
持ち、一つひとつブースにチャレンジする
姿はわくわく感が伝わってきました。今回、
会議室を利用して5m×5mのダンボ
ール迷路を設置しました。



ミリあつ しよう めいろ じょうず くぐ ら
8mm厚のダンボールを使用した迷路を上手に潜り抜け
りょうしゃさま ひょうじょう たっせいかん
ゴルする利用者様の表情には達成感が見られました。



かい かいさい クリスマス会を開催しました



令和3年12月19日(土)と20日(日)のどちらかの日程にて、各ユニット別にクリスマス会を開催しました。例年のクリスマス会であれば、ご家族や学校の先生にもご参加いただき、ボランティアで紙芝居や音楽演奏等を披露していただける方を招き、フロアやグループ単位で盛大に行っていましたが、今年は感染防止対策を徹底しなくてはいけないことから、ユニット単位で日程を決め開催することになりました。



各ユニットでは、
前半にゲーム大会や

カラオケ大会・サンタの衣装を着た写真撮影会等を行い、後半

は子ども達全員がサンタさんからプレゼントをもらい、ケーキやお菓子をお腹いっぱい食べ、とても楽しい時間を過ごしました。今年のクリスマス会は、ご家族や来園者の方と一緒に楽しむことはできませんでしたが、ユニットの職員が知恵を出しながら少しでも楽しい会となるよう、クリスマスイベントを盛り上げていました。



かいさい キッチンカーランドを開催しました



担当 いで 井出 翔悟

年が明けた1月5日(火)に、今年度3回目のイベントとして、東村山福祉園にキッチンカーが3台やってきました。当日は、少し寒さはあったものの、晴天に恵まれ準備も滞りなく行うことができました。イベントへの参加方法としては、1階の子どもたちは、11時から12時に、2階の子どもたちは、12時から13時と参加時間を分け、密にならないよう注意しながら、個々にキッチンカーに食べ物を取りに行きました。

今回のメニューは、ラーメン、焼きそば、から揚げ、ポテト、たこ焼き、クレープ、豚汁の7品。大好きな料理に囲まれて、美味しい、楽しいひと時を過ごしました。普段は、一種類しか食べる事の出来ないメニューばかりだったので、みんな自移りしながらも、思い思いに召し上がっていました。今年度、キッチンカーが来るのは3回目だったこともあり、みなさん上手に受け取ることが出来ました。このようなイベントが気軽にできるようになることを願うばかりです。

